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＊＊＊＊ごごごご挨拶挨拶挨拶挨拶    
当社の門嶋優子が、8 月より第 2 子出産のため産休に入ることとなりました。 
夏の暑い中、毎日毎日大きなお腹を抱え飛び回ってくれました。 
彼女ほど、純粋にクライアントに愛を与え続けた人も少ないのではないでしょうか。 
本当にありがとう。そしてお疲れ様でした。ゆっくり体と心を落ち着けて、出産に望んで下さいね。 
皆さんも見守って頂けたらと思います。 

 代表取締役 山内 喜代美 

� 皆様こんにちは。お元気でいらっしゃいますか？ 

私事ですがこの度、第２子を授かり９月の出産と育児の為しばらくお休みを頂くことになりました。 

思い起こせば入社して７年、人生６分野での目標設定の大切さを当社に教えてもらい、仕事での成果・

家族間の絆、結婚と新しい家族との生活、子育てをしながらの研修講師と営業など、自分に挑戦する勇

気を貰いながら１つ１つ経験させていただきました。続けてこられたのは「日本を変える為に私はここ

で自分の力を発揮するんだ」という入社時の決意と、共に挑戦する職場の仲間、そして“先ずは自分が

成長する”と励んでおられるクライアントの皆様のおかげです。 

本当にありがとうございます。お仕事ではお休みに入りますが、新たな夢のリストを書き足す人生の旅

路を皆様と共に続けていきたいと思っておりますので、どうぞ、宜しくお願いいたします。 

 

＊カンパニープログラム＆社内塾・・・おめでとうございます 

� 株式会社増田喜 様〈増田喜双六塾〉 � 塩田食品㈱ 様 第 2 回挑伸塾 開始 

●若手営業マンによるＡＣＳ講座修了 

塾生の皆さん、10週間お疲れ

様でした。 

古紙回収の会社が営業販促

会議ということで始めはと

まどった人もいたと思いま

す。しかし、この 10 週間を

通して増田喜の会社の良さ

をあらためて確認し、そして

今後の課題について真剣に

討論することで自分たちが 

取り組むべきことがはっきりしたと思います。最終的に「古紙の掘りおこ

しマニュアル」を完成させました。このセールスマニュアルはこのメンバ

ー全員で力を合わせて作り上げたものです。これからはこのマニュアルを

どんどん活用し、新しい増田喜の可能性を引き出していきましょう。 

これまでも、これからも、増田喜の財産は「人」そのものです。 

専務取締役 増田 喜一郎 様 

    ◆◇ 参加者抱負 ◇◆ 

 ❀新たな気付きと認識が 

生まれることを期待する。 

❀この縁を大切に、研修を

良いものに成長していき

たい。 

❀仕事だけでなく、自分も

成長する事を目標にする。 

❀眠っている自分の良さを引き出したい。 

❀入社半年、少しでもスキルアップしていきたい。 

❀仕事を見直し、改善していきたい。 

＜ディレクター 清水規行 様＞ 

前回は塾生の一人として参加し、今回はディレクターとしての役目

を与えられました。塩田食品がこれからも必要とされる為にも、塾

生と真剣に関わり、力を引き出していけたらと思います。6週間、身

を引き締めていきます。 

◆㈱カリョー 様 ステップ塾《人生計画講座》H25 年6 月1 日・2 日 
◆◇◆参加者感想◆◇◆ 

●人生６分野の全てを見直し、目標設定するエネルギーの大きさを改めて感じました。しかしこれをやらな

いと充実した人生、夢の実現は出来ないこともよく理解出来ました。常に意識し、全て達成していきます。 

●発表した目標設定はスケールが大きいと皆さんに言われ、とても気持ち良かった。スケールが大きいと気

持ちも心も大きくなり、今まで些細な事でクヨクヨしたりモヤモヤしていた事がすごくちっぽけな事のよ

うに思う。これから何事も広く大きな視野で物事を考え、器の大きな人間になり大きい夢を実現出来るよ

うになりたい。 

●自分の人生の事ですが、６分野それぞれの目標を立て行動計画を作るのは大変な作業でした。でも最後にビ

ジュアリゼーションを作成している時は楽しくワクワクしていて本当に実現できる気がしました。 

●１日半かけて自分の人生を考え、目標設定をするという事は真剣に考えるのがものすごく大変だけど、やり

甲斐のあるものだという事を実感しました。自分自身の夢ややりたい事に向かって目標設定して達成したい。 

●この２日間で自分自身の価値観と行動計画を書き、今自分に必要な事が分かりました。それが何重にも重な

って頭が痛いですが、自分の部屋に目標の優先順位と行動計画を貼り付け、日々意識できる様にしていきます。 

（２ヶ月に１回発刊） 

門嶋 優子 



＊社内研修が終了しました…お疲れ様でした ＊社内研修が始まりました 

� 医療法人社団 茜会 様【第 3 回ステップアップ研修】    � 医療法人社団 茜会  様【幹部研修】    

▼△▼△ 参加者感想 ▼△▼△ 

●自分を知る事から始まり自分には

まだまだ沢山夢が有った事を改めて

考えてみて１つでも叶えられるよう

に努力していきたい。職場では仕事

に追われ振り返る事も出来ずにいま

したが、出来ていない自分に反省す 

るのみです。今から少しでも変われ

るように努力します。 

●「自分の考え方を変えましょう」と言われた言葉がすごく印象に残っており、

現在現場で、自ら声を掛け他のスタッフの手伝いを率先して行う様になりま

した。今後仕事をする上で、学んだ事を取り入れ人と関わりたいと思います。 

                     ▼△▼△ 参加者感想 ▼△▼△ 

●1人1人違った考えを持つ者達が、

1 つの目標に向かって同じ方向を

目指す事はとても難しいと思っ

た。指揮をとる者がしっかりとし

た理念と根拠をもって進む道を作

る事の大切さを知りました。 

●忘れていた茜会の理念を改めて確認する事が出来ました。自分が理解し、具

体化していかなければ、部下に伝えていくことが出来ないと感じた。常に理

念を忘れずに行動すれば、必然的に看護の向上が図れると思いました。 

� 武生環境保全 様【幹部研修】 � 武生環境保全 様【ステップアップ研修】 
▼△▼△ 参加者感想 ▼△▼△ 

●理念から会社の向かうべき方向性

を皆で確認出来てよかった。自分で

足りないと常に思っていたリーダー

シップというものが以前より理解で

き、実行に移せるようになったと思

う。目指す上司像が確認出来た。 

●利益を上げるのも大事だが、一番大事なことは人を思いやる気持ち。信頼関

係を築く事で皆が同じ考えを持ち、同じ目標に立ち向かう事で、困難な時に

乗り越えられる様になれると思いました。 

                    ▼△▼△ 参加者感想 ▼△▼△ 

●「言葉が大切」なのに、いつも自

分にダメダメと言っていた。でも

今日から自分に対してプラスの

言葉を言うようにし、前向きに頑

張るようにする。自分は、価値あ

る人間で存分に期待する。 

●「結果を出そうとすれば、自分自身の考え方を変える事」との言葉は心に響

いた。他人のせいにせず、自分の考え方を変えていきたい。夢のリストに書く

ことが少なかったので、夢リストを作成して、少しでも実現させようと思う。 

� 坂井福祉会 様【ステップアップ研修】 � ケア・スマイル様【ステップアップ研修】 

▼△▼△ 参加者感想 ▼△▼△ 

●小さな事でも「夢」を持って１日

１日を過ごしていく事に価値があ

る。自分自身振り返ると何も考え

ず、毎日を過ごしていたので、夢

ややりたい事を叶えるチャンスを

逃していた。これからは小さな事 

でもリストアップして夢をかなえていきたい。 

●最近、コミュニケーションが上手く出来ず悩んでいましたが、上手なコミュ

ニケーションの取り方、人に好感を持って貰える話し方などを学んだので、

実際に活用していきたいと思います。 

 ▼△▼△ 参加者感想 ▼△▼△ 

●相手を変えようとする事は大変

な事だ。よく自分の思い通りにい

かず、「目が吊り上っている」と言

われる。自分が変わらないと周り

も変わらない。少しずつ自分の本

音を話していけるようにしたい。 

●「自分がどのような人間かを知る」事は、自分で分かっているようで分かっ

ていない、知っているようで知らない私にはとても大事だと思いました。「自

分で自分を認める」事はとても難しく、けれど必要なことだと思いました。 

� 九頭竜ワークショップ 様【幹部研修】 � 東安居苑 様【ステップアップ研修】 

▼△▼△ 参加者感想 ▼△▼△ 

●理念を通してその意味の奥深さを

感じると共に、この研修で理念を通

して何を感じ、学んでいかなければ

いけないか理解したように思いま

す。理念をしっかり習得して、理念

に基づいた方針を進めていきます。 

●理念は会社の根本的な方向性（土台）であって、理念がないと組織として

成り立っていくことが難しいのではないかと考えました。施設として職員

の統一を図る事で、一体となって公平なサービスを提供したい。 

▼△▼△ 参加者感想 ▼△▼△ 

●施設を客観的に見てみると強みや改

善点が沢山出てきた。他部署の問題も

見えて、新しい発見だった。自分の部

署で話し合いの場を設け、それぞれの

意見を引き出す事が大切だと思う。 

●グループでの話し合いで4人それぞれ仕事への考え方が違ったり、捉え方が

違っていたので、自分達が目標にした連携の難しさを感じました。グループで

立てた目標をやってみようと思います。先ずはユニット内で出来る事から始め

て、苑全体で連携が上手く取れるようにしたいです。 

� 北陸トラック運送㈱ 様【ステップアップ研修】 � かがやき荘 様【ステップアップ研修】 
▼△▼△ 参加者感想 ▼△▼△ 

●「９割が無意識の行動」は驚きだっ

た。夢を書く事は恥ずかしいと思っ

たが、書いていると意外と楽しかっ

た。無意識の中でリミッターを作っ

ている事で行動を制限しているので

あれば、夢を持つ事で少しづつリミ

ッターを外していけると思った。 

●日々の生活に流されていて、忘れかけていた物がいっぱいある事に気が付き

ました。考え（関心が）なければ実現していかない。常に色んな事に関心・

興味を持っていこうと思います。 

▼△▼△ 参加者感想 ▼△▼△ 

●考え方を変えてみる、自分に価

値を持ち期待していく事など気付

いた。考えているが、なかなか出

来ないと諦めてばかりなので、少

し考えたい。夜寝る前にイメージ

する、トイレで考えてみるなどし

ていきます。 

●自分が変わる。人の役に経ちたい。夢を描き続ける。自分を活かせるように

なりたい。プラスの言葉を使う。良い言葉を使いたい。自分の言葉は自分が毎

日一番たくさん聞いている。 
 


